

Communiqué de presse

Aurora Europe et Ethypharm partenaires pour favoriser l'accès des patients français au cannabis médical

- Aurora Europe et Ethypharm ont été retenus par l'ANSM pour fournir du cannabis médical dans la première expérimentation française pour la distribution du cannabis médical
- L'expérimentation commencera au plus tard le 31 mars 2021 pour une durée de 2 ans

Berlin, Allemagne et St-Cloud, France, 26 janvier 2021 - Aurora Europe et le Groupe Ethypharm annoncent avoir franchi une première étape majeure dans leur partenariat pour un accès au cannabis médical en France. Les deux entreprises ont été sélectionnées par l'ANSM dans le cadre de l'expérimentation du cannabis médical en France, pour la mise à disposition des patients et professionnels de santé d'un cannabis de haute qualité, produits selon les normes européennes de Bonne Pratiques de Fabrication. Aurora Europe et le Groupe Ethypharm font partie des 6 binômes fournisseur-exploitant sélectionnés par l'ANSM pour cette étude.

Dans un décret daté du 7 octobre 2020, les autorités françaises ont précisé le cadre de l'expérimentation de la distribution du cannabis médical en France. Cette dernière se déroulera à partir du 31 mars 2021 au plus tard pour une durée de 2 ans. L'ANSM a été chargée de l'appel d'offres visant à sélectionner les fournisseurs de cannabis médical utilisés dans le cadre de ce programme.

Aurora Europe et le Groupe Ethypharm sont heureux d'annoncer avoir été retenus comme fournisseur principal pour trois lots sur les neuf attribués, à savoir : Aurora 20/1 (FR) (fleurs à haute teneur en THC), Aurora 8/8 (FR) (fleurs équilibrées THC:CBD) et Aurora 1/12 (FR) (fleurs à haute teneur en CBD). Ainsi la totalité de l'approvisionnement en cannabis médical sous forme de fleurs séchées pour les patients français entrant dans cette expérimentation sera assurée par cette collaboration.

"C'est une étape importante et un grand succès pour Aurora dans notre effort pour améliorer le statut et l'accessibilité du cannabis médical en Europe", a déclaré le Dr Axel GILLE, Président d'Aurora Europe. "Fournir des fleurs séchées de cannabis médical de haute qualité au programme pilote français est la première et très importante étape vers un meilleur accès et soutiendra la déstigmatisation du cannabis médical en France. En cas de succès, ce programme pilote pourrait conduire à un marché réglementé du cannabis médical, qui serait l'un des plus importants d'Europe".

Aurora a fait ses preuves en matière de soutien à l'avancement des marchés internationaux de cannabis médical aux côtés des autorités gouvernementales et avec un engagement profond en faveur de la conformité. Cette pratique lui a permis de prendre la tête de marchés en expansion, notamment en Allemagne, au Danemark, en Pologne et plus récemment en Israël.

"Nous sommes très fiers de faire partie de la solution pour les patients qui cherchent un traitement médical au cannabis. Grâce à notre expertise des troubles du système nerveux central et des médicaments hautement réglementés, nous sommes bien préparés pour servir ce nouveau segment

de marché", a expliqué Bertrand DELUARD, Président et CEO d'Ethypharm. "La collaboration et les partenariats font partie de l'ADN d'Ethypharm. Combiner nos compétences avec les produits de cannabis médical de qualité pharmaceutique d'Aurora est à notre avis la bonne approche pour établir la confiance dans ces produits sur le long terme ".

Aurora et Ethypharm ont signé un accord de partenariat en octobre 2020 pour fournir le programme pilote français , tirant parti de l'expertise des deux entreprises. Selon les termes de ce partenariat exclusif, Aurora fournira du cannabis médical certifié conforme aux Bonnes Pratiques de Fabrication européennes (BPF) provenant directement de la plus grande production en serre d'Aurora sur le sol européen, Aurora Nordic, à Odense, au Danemark, ainsi qu'un soutien à la fabrication et à la logistique. Les Laboratoires Ethypharm seront responsables de la distribution et des activités de pharmacovigilance en France.

A propos de Aurora Europe

Aurora Europe, dont le siège est à Berlin, en Allemagne, est une filiale d'Aurora Cannabis Inc. un leader mondial de l'industrie du cannabis, qui dessert à la fois le marché médical et le marché des consommateurs et se consacre à aider les gens à améliorer leur vie. Aurora Europe fournit des produits médicaux de cannabis de haute qualité aux patients de toute l'Europe. En 2015, Aurora est entrée sur le marché allemand et exploite aujourd'hui l'un des plus grands importateurs et distributeurs autorisés de cannabis médical en Europe. Le réseau interne des installations BPF de l'UE d'Aurora continue à fournir du cannabis médical de haute qualité et de première qualité aux patients du monde entier.

Pour plus d'informations, visitez le site <http://www.auroramedicine.com> et suivez-nous sur [LinkedIn](#).

A propos du Groupe Ethypharm

Ethypharm est un laboratoire pharmaceutique européen spécialisé dans deux domaines thérapeutiques : le Système Nerveux Central et les Soins d'urgence. Ethypharm commercialise ses médicaments en direct en Europe et en Chine, et s'allie à des partenaires en Amérique du Nord et au Moyen-Orient où ses médicaments sont en forte demande. Le Groupe emploie plus de 1500 collaborateurs, majoritairement basés en Europe et en Chine.

Ethypharm collabore étroitement avec les autorités et les professionnels de santé pour garantir l'utilisation appropriée et l'accès, au plus grand nombre, de ses médicaments.

Pour plus d'informations sur Ethypharm, visitez le site www.ethypharm.com et suivez-nous sur LinkedIn.

Contacts Media

Hélène MOORE | Directrice Générale

Aurora France SAS | 66 Avenue des Champs Élysées | 75008, Paris

M +33 (0) 650 958025

helene.moore@auroramedicine.com | www.auroramedicine.com

Avril PONNELLE | Group Communication Manager

Ethypharm | 194 Bureaux de la Colline | 92213 Saint-Cloud Cedex - France

M +33 6 3051 2527 | T +33 1 4112 1720

presse@ethypharm.com | www.ethypharm.com